

Près de 72 mille Vénézuéliens soignés à Cuba en raison de la convention bilatérale de santé



La Havane, 28 août, (RHC).- Près de 72 mille Vénézuéliens ont été soignés à Cuba ces 18 dernières années en raison de la convention bilatérale de santé.

Johny Ramos, coordonnateur de cet accord entre Cuba et le Venezuela, a expliqué que la plupart de ces patients ont fait l'objet dans notre pays de traitements dans les spécialités de cancérologie, de cardiologie et d'ophtalmologie.

Il a tenu à préciser que les bénéficiaires de cette convention viennent à La Havane après une évaluation faite par des spécialistes cubains qui prêtent leurs services au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/170138-pres-de-72-mille-venezueliens-soignes-a-cuba-en-raison-de-la-convention-bilaterale-de-sante>



Radio Habana Cuba